

# *Premian en central provincia cubana esfuerzos por conservar el medioambiente*

---



Foto: ACN.

La Habana, 5 jun (RHC) Trabajadores de la provincia cubana de Ciego de Ávila con más de 25 y hasta 40 años de apoyo a la gestión eficiente de los recursos naturales recibieron el Premio Provincial de Medio Ambiente como justo reconocimiento por su aporte de conocimientos y experiencias desde diferentes sectores.

La triada de agasajados con ese lauro, otorgado por la Delegación Territorial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medioambiente en Ciego de Ávila, estuvo integrada por Eduardo Veiga, profesor del Centro de Capacitación del Ministerio del Turismo; Ramón Acosta, presidente provincial de la Sociedad Cubana

para la Promoción de las Fuentes Renovables de Energía y el Respeto Ambiental; y Odey Martínez, especialista del área protegida Reserva Ecológica Centro y Oeste de Cayo Coco.

Según trascendió en el acto provincial por el Día Mundial del Medioambiente, Veiga sobresale por sus contribuciones, durante más de cuatro décadas, a un desarrollo turístico sostenible en la cayería norte avileña.

El especialista de la industria del ocio ostenta un desempeño que contempla la participación en labores de ordenamiento ambiental, el diseño de productos para el turismo de naturaleza y la formación de profesionales para la denominada industria sin chimeneas.

Acosta ha consagrado más de 30 años a la administración, promoción y el desarrollo de portadores energéticos y las fuentes renovables de energía, además de ejercer de manera exitosa como representante de Cubasolar.

Mientras, a Martínez se le confiere ese lauro por los más de 25 años de trabajo sostenido y satisfactorio en el estudio, monitoreo y manejo de especies de la flora y fauna, fundamentalmente las aves, lo que favorece la conservación.

Asimismo, se le reconoce la labor educativa con comunidades cercanas a áreas que atesoran valiosos recursos naturales.

La conmemoración también resultó oportuna para conceder el Reconocimiento Ambiental Territorial al Proyecto de Educación Ambiental Esperanza con Alas y Colores, con dos décadas de accionar que coadyuva el cuidado y la conservación del Gran Humedal del Norte de Ciego de Ávila, reservorio ecológico de importancia internacional, declarado Sitio Ramsar en el año 2002.

Similar agasajo acogió el Delfinario de Cayo Coco, entidad que efectúa diversas actividades recreativas, incluida la interacción con los carismáticos mamíferos marinos, con estricto apego a las normas técnicas para esas operaciones y en cumplimiento de las exigencias de las especies, además de promover un turismo sostenible y realizar labores de educación ambiental con clientes y trabajadores.

Por primera vez se entregó la condición de Municipio Proambiental y correspondió a Florencia, localidad destacada en la protección del entorno, con un liderazgo en la gestión ambiental y adecuada implementación de las políticas y programas dirigidos a preservar los recursos naturales, lo que evidencia esfuerzo y dedicación para lograr la sostenibilidad.

El Citma reconoció, además, los avances que experimentan las instalaciones hoteleras Iberostar Daiquirí e Iberostar Playa Pilar, así como el proyecto de desarrollo local Delavida (dedicado a la cosmetología artesanal), en la adopción de modelos de producción y consumo sostenibles e iniciativas de economía circular.

El Sello Conmemorativo 30 Años del Citma fue concedido a 21 trabajadores que han permanecido por tres décadas o más al servicio de la ciencia cubana.

Al cierre del acto, la Delegación Territorial del Ministerio del Turismo otorgó un reconocimiento al Citma por sus aportes para la exitosa realización de la edición 42 de la Feria Internacional de Turismo (FITCuba 2024) en el destino Jardines del Rey. (Fuente: ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/356600-premian-en-central-provincia-cubana-esfuerzos-por-conservar-el-medioambiente>



**Radio Habana Cuba**